

Was ist schön? - Kleine Künstler an der Helfensteinschule

Was ist schön? Diese Frage stellten sich die 121 teilnehmenden Kinder der Helfensteinschule beim diesjährigen 52. Internationalen Jugendwettbewerb von jugend creativ der Raiffeisenbank HessenNord eG, der unter diesem Motto stand.

Seit vielen Jahren schon nehmen die Helfensteinkinder erfolgreich und begeistert am Jugendwettbewerb von jugend creativ teil.

In diesem Jahr gestalteten die Kinder Bilder unter anderem mit den Titeln: Eine Reise ans Meer, Die Lichtung, Freundschaft, Tiere in freier Natur, Die Schönheit liegt im Auge des Betrachters. Diese Titel lassen erkennen, dass nicht nur gemalt, sondern auch über das Thema „Was ist schön“ nachgedacht, diskutiert und philosophiert wurde.

Einen 1. Preis erreichte Hannah mit ihrem Bild Meine Welt.

Einen 2. Preis erhielt Patricia mit ihrem Bild Tiere in freier Natur.

Einen 3. Preis gab es für Daniel, Annabelle, Svenja, Madita und Leonie W.

Aber auch alle anderen TeilnehmerInnen des Wettbewerbs erhielten eine kleine Aufmerksamkeit.